

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Soiree-Les-enfants-de-Tchernobyl-Forever>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau  
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2014 > Tchernobyl -  
Fukushima : 50 jours d'actions > Liste des actions > **Soirée "Les enfants de Tchernobyl... Forever"**

**26 avril 2014**

## **Soirée "Les enfants de Tchernobyl... Forever"**

**19h30 Foyet Hoffet, 2 rue Gustave Adolphe, à Colmar (68).**

Soirée d'information / projection avec Yves Lenoir, Président de l'association Enfants de Tchernobyl Belarus et Alain-Gilles Bastide, auteur du carnet de voyage Tchernobyl Forever.

En soutien au projet « Tchernobyl Forever » au profit de l'institut Belrad.

Projection du film « VASSILI NESTERENKO » de Emanuela Andreoli et Wladimir Tchertkoff.

Message de Yves Lenoir :

28 ans après la catastrophe de Tchernobyl, rien n'est réglé. Les retombées sont plus concentrées qu'elles ne le seraient après une bataille atomique qui aurait eu lieu entre chars et avions sur un vaste territoire autour de Tchernobyl.

Les produits de la nature abritent des concentrations parfois très élevées de Cs radioactif ; du strontium aussi.

Les enfants des zones à risque sont contaminés, même quand leurs parents font très attention. Globalement l'état de santé des enfants continue de se dégrader.

Ce désastre sanctionne la politique internationale de radioprotection basée sur les recommandations, et les "bons conseils", de la CIPR (Commission Internationale de Protection Radiologique).

Les radio-protecteurs institutionnels ont cherché et réussi à rendre acceptable et même désirable le développement de l'énergie atomique. Ils se sont condamnés à en nier les méfaits.

Sans l'institut indépendant de radioprotection Belrad, on n'aurait aucune donnée suivie sur la contamination des enfants ; aucune information pertinente ne serait apportée aux parents et aux maîtres d'école ; les enfants contaminés ne bénéficieraient pas de cure de Vitapect pour accélérer l'élimination naturelle du césium incorporé dans leur organisme.

Le financement de Belrad dépend entièrement de l'aide venant de l'étranger. Enfants de Tchernobyl Belarus (ETB) y contribue entre 70 et 80% depuis 13 ans. Ses frais de fonctionnement sont inférieurs à 5%.

Donner à ETB :  
Association Enfants de Tchernobyl Belarus  
<https://enfants-tchernobyl-belarus.org> / 02 96 83 47 38

Donner pour le projet Tchernobyl Forever :  
[https://fr.ulule.com/tchernobyl-forever/#\=\\_\=">](https://fr.ulule.com/tchernobyl-forever/#\=_\=)

Contact :  
Stop Fessenheim - Tél. 06 80 90 73 51  
[stopfessenheim@yahoo.fr](mailto:stopfessenheim@yahoo.fr)